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Abstract (en)
The side folding bag has a bag body made of two front walls (1) and a carrier handle arrangement having two grip loops (4) running parallel to each
other in longitudinal direction of the arranged side fold (3a) and are away from the bag body. The grip loops are fixed with their ends (5) within the
range of one of the side edges (2) into the bag body and at the inner surface of the bag body. An independent claim is also included for a method for
manufacturing side fold bag.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Seüenfaltenbeutel mit einem Beutelkörper aus zwei Frontwänden (1) sowie zwischen den Frontwänden (1) angeordneten
und über Seitenkanten (2, 2') an die Frontwände (1) anschließende Seitenfalten (3a, 3b) und mit einer Tragegriffanordnung in einer der Seitenfalten
(3a, 3b). Erfindungsgemäß umfasst die Tragegriffanordnung zwei parallel zueinander in Längsrichtung der zugeordneten Seitenfalte (3a)
verlaufende und von dem Beutelkörper abstehende Griffschlaufen. Die Griffschlaufen (4) sind jeweils mit ihren Enden (5) im Bereich einer der
Seitenkanten (2) in den Beutelkörper hineingeführt und an der Innenfläche des Beutelkörpers festgesiegelt. Gegenstand der Erfindung ist auch ein
Verfahren zur Herstellung des Seitenfaltenbeutels. Zu veröffentlichen mit Fig. 1 .
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